



RINGKASAN

RISA VERANY CHAERUNISSA. Audit atas Aset Tetap Berbasis ISA pada PT XXX oleh Kantor Akuntan Publik Hendrik dan Rekan. *Audit of Fixed Assets Based on International Standards of Auditing on PT XXX by Hendrik and Partner Public Accountant Firm*. Dibimbing oleh RINI RATNANINGSIH

Laporan keuangan merupakan suatu informasi yang menggambarkan kondisi keuangan suatu perusahaan, dimana informasi tersebut dapat dijadikan sebagai gambaran kinerja keuangan dan memiliki arti penting untuk membuat sebuah keputusan bagi para pihak yang berkepentingan sehingga laporan yang disajikan secara relevan andal dibutuhkan. Oleh karena itu dibutuhkannya jasa audit dari yang diberikan oleh akuntan publik. Pada 1 Januari 2013, Indonesia sudah mengadopsi ISA (*International Standards on Auditing*) sebagai standar baru sehingga akuntan publik harus melakukan audit berbasis ISA

Aset tetap sebagai salah satu akun yang material karena nominalnya yang besar dan juga merupakan salah satu alokasi dana perusahaan untuk menopang siklus produksi, sehingga jika terdapat kesalahan pencatatan, perhitungan, penyajian dapat menimbulkan penafsiran yang berbeda oleh para pemakai laporan keuangan.

Audit yang dilakukan oleh KAP Hendrik dan rekan merupakan audit berbasis ISA sehingga tahapan audit yang dilakukan dalam audit atas aset tetap pada PT XXX yaitu pertama ada penilaian risiko dimana dalam pemeriksaan ini ada beberapa prosedur yang dilakukan seperti memutuskan untuk melanjutkan penugasan, merencanakan audit, dan menilai risiko, tahapan kedua ada menilai risiko dimana prosedur yang dilakukan yaitu melakukan pengujian pengendalian, pengujian substantif dan mendokumentasikan pekerjaan audit yang telah dilakukan ke dalam bentuk kertas kerja, tahapan yang terakhir yaitu pelaporan dimana kertas kerja dan bukti audit yang sudah dikerjakan oleh anggota tim audit perlu dievaluasi terlebih dahulu sebelum dikomunikasikan kepada klien, setelah dievaluasi dan disetujui oleh klien maka KAP Hendrik dan Rekan akan menerbitkan laporan auditor independen.

Tujuan penulis dalam dalam penyusunan laporan akhir ini adalah menguraikan tahap penilaian risiko, menanggapi risiko dan pelaporan atas aset tetap pada PT XXX. Dalam pengumpulan data penulis melakukan beberapa metode, seperti studi pustaka, observasi, wawancara dan dokumentasi.

Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan di KAP Hendrik dan Rekan yang berlokasi di Plaza Marein lantai 17 Kav. 76-78, Jakarta Selatan pada tanggal 20 Januari sampai dengan 20 Maret 2020.

Kata Kunci : Audit, Aset Tetap, Laporan, KAP Hendrik dan Rekan, PT XXX.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University